
II-!:f59 der Beilagen zu den f·tenographischen Protokollen des Nz..ti lld~rates 
XlII. Gesetzgebungsperiode 

No. 420LJ 
I 

A n fra g e 

der Abgeordneten Ing. HELBICH 

und Genossen 

an den Bundesminister für Bauten und Technik 

betreffend Wohnungsbegünstigungsgesetz, BGBl.Nr. 336/1971. 

Nach clen vorliegenden Informationen soll der Erfolg des 

auf Initiative der ÖVP zustandegekommenen Wohnungs

begünstigungsgesetzes, BGBl.Nr. 336/1971, sehr beacht

lich sein. An. der darin vorgesehenen Begünstigung soll 

eine beträchtliche Anzahl von Besitzern geförderter 

Wohnungen interessiert sein, so äß aus den vorzeitigen 

Rückzahlungen - wie von der ÖVP erwartet - mehr Wohnungen 

als bisher gefördert werden können. 

Die unterzeichneten Abgeord.neten stellen daher an den 

Herrn Bundesminister für Bauten und Technik folgende 

A n fra g e : 

1) 1velche Zahl an Anträgen nach dem W'ohnungsbegünstigl.mgs

gesetz wurde bisher beim Bundesministerium für Bauten 

und Technik eingereicht und welches Gesamtvolumen an 

Rückflüssen ist mit den bisherigen und den auf Grund 

der bisherigen Entwicklung zu erwartenden Anträgen 

verbunden ? 

2) Liegen Informationen über die bisherige Entwicklung 

in den Ländern vor ? t 

j 

420/J XIII. GP - Anfrage (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




